	Транспорт

Рассматриваемый объект ограничен двумя узкими улочками: Андреевской на северо-западе, Братской на юго-западе и на востоке Набережно-Крещатицкой, которую принято считать одной из главных Киевских магистралей, соединяющей Подол с центральной частью города и Левым берегом.

Путь от данного объекта до южной границы делового центра Киева, улицы Артёма, через Межигорскую и Верхний Вал, потом по улицам Вознесенская или Глибочицкая, недлинный и обеспечивает множество удобств для будущих офисных работников и жителей домов. С другой стороны, дорога на Площадь Независимости (Майдан Незалежности) и Крещатик по Набережно Крещатицкой или через  Сагайдачного и Владимирский спуск занимает около 7 минут от указанного проекта. Набережно Крещатицкая также является одной из основных артерий, ведущих  непосредственно  на мост, соединяющий Правый и Левый берег с дальнейшим следованием на главное шоссе к Киевскому Международному Аэропорту Борисполь, которого можно достигнуть за 40 минут езды.

Преимущества описываемого земельного участка заключаются в его непосредственной близости к двум станциям метро, а именно, 5 минут ходьбы до Почтовой площади и 7 минут пешего хода до Контрактовой площади. Множество пригородных автобусов и несколько троллейбусных маршрутов, начинающихся рядом со станцией метро, обеспечивают бесперебойное сообщение по городу.

Данный объект расположен довольно близко, как к Европейской площади и Площади Независимости (Майдан Незалежности) и  следовательно, к Крещатику, самой центральной части Киева, куда можно подняться за 5 минут по Владимирскому спуску. Преимуществом описываемого объекта также является сравнительно легкий доступ Подола на Левый берег по 4 существующим мостам через Днепр и двум проектирующимся, запланированным на сдачу в эксплуатацию в ближайшем будущем. Один из них Дарницкий, - строится на север от данного объекта  сразу за Зализнычным. Завершение его строительства намечено на 2007 год.  Второй мост, через Рыбацкий остров, 7-километровый Подольско-Воскресенский, соединяющий Подол с Троещиной, планируется на сдачу в 2008 году.

Часть моста, соединяющая Подол и Рыбацкий остров, будет закончена летом 2006. Планируется расширение Набережно Крещатицкой: дорога на 6 полос к концу 2006 года образует поистине скоростной транспортный коридор без пробок и поможет освободить перегруженные и заполненные подольские улицы, а именно, Верхний и Нижний Вал, Набережно Крещатицкую и Набережно Луговую улицы.

Непосредственное соседство

Данный объект расположен в районе, застроенным преимущественно кирпичными зданиями низкой и средней этажности, используемыми под офисы, различные виды закусочных и точки розничной торговли. Здания с фасадом на Днепр обычно выше и достигают 9 этажей. В непосредственном соседстве с описываемым объектом располагается недавно построенный Бизнес Центр на ул. Игоревская 13/4. Он объединяет сеть действующих ресторанов Il’Patio Russian и автомобильный салон Opel, расположенный на первом этаже Бизнес Центра наряду с Procter и Gamble, якорным офисным арендатором. В нескольких минутах ходьбы от объекта находится Мк Доналдс. Земельный участок расположен в 5 минутах ходьбы от улицы Сагайдачного, одной из центральных и наиболее загруженных торговых улиц Подола, изобилующей закусочными и ресторанами, торговыми точками малого и среднего размеров и местами досуга.

Существующие торговые структуры на Подоле  в основном представлены магазинами малых и средних размеров, расположенными на первых этажах офисных и жилых зданий. Как указанно выше, единственная стоящая торговая структура, отмеченная  относительно близко с описываемым объектом  это Подольский универмаг на ул. Петра Сагайдачного, 24.

На территории, предназначенной для постройки данного проекта, уже расположены следующие Бизнес центры, представленные в таблице ниже.

	Transportation
The subject site is surrounded by Andriyvska Street to the north-west5 Bratska Street to the south-west, both being narrow streets, and Naberezhno-Kreshchatytska Street to the east, which is generally considered to be one of the major Kyiv trunk roads connecting Podil with the central part and the Left Bank of the Kyiv city.
The commuting time from the subject development to the northern Kyiv CBD border Artyoma Street, through the Mezhygors'ka and Verkhny Val5 then presently Voznesens'ka-Glybochyts'ka streets is rather short and will provide great amenity to future office or residential occupiers of the buildings. On the other hand, commuting time to Independence Squire (Maidan Nezalezhnosti) and Kreshchatyk Street by Naberezhno Kreshchatynska or through Sahaydachnogo and Volodymyrsky Uzviv will be at the rate of 7 minutes from the subject site. Naberezhno Kreshchatynska is also one of the main arteries leading directly to the bridge connecting the Right and Left Bank with further flowing into the main highway to the Kyiv International Boryspyl Airport, thus being reachable within 40 minutes driving distance.
The subject land plot benefits from its close proximity to two underground stations, namely Poshtova Plochsha within 5 minutes walk and Kontraktova Ploshcha within 7 minutes walking distance from the subject site. Numerous shuttle buses and several trolley bus routes start close to this underground station thus allowing easy communication within the city.
The subject site is located quite close to both European and Independence Squires (Maidan Nezalezhnosti) and hence to Kreshcatyk Street, the most central part of Kyiv, which can be reached within 5 minutes driving uphill via Volodymyrsky Uzviz. The subject site also benefits from a relatively easy access to the Left Bank Podil through 4 existing bridges across the Dnipro river and two more bridges being planned for delivery in the near future, namely Darnitsky to be constructed to the north of the subject site straight after Zaliznichny Bridge and scheduled for completion in 2007, and 7 km long Podilsko-Voskresensky Bridge connecting the whole Podil with Troeshchina district running through Rybalsky island and is scheduled for delivery in 2008.

The part of the bridge connecting Podil and Rybalsky island will be completed in summer 2006. It is projected to enlarge Naberezhno-Kreshchatytska Street into a 6 lines highway by the end of 2006 which will make it a really speedy commuting corridor with no traffic lights thereon and will help to relieve very congested and busy Podil streets, namely Verkhniy and Nyzhniy Val, Naberezhno-Kreshchatitska and Nabeerzhno-Luhova Streets.
Direct Neighborhood
The subject site is located within the area predominantly occupied by low and mid-storey brick buildings mostly let as offices, various kinds of eateries and smaller retailers. The premises with frontage to the Dnieper are usually higher and reach 9 floors. There is a recently delivered Business Centre located in the direct neighborhood to the subject site at 13/4 Ihorevska Street accommodating II'Patio Russian chain operated restaurant and Opel car dealership located on the ground floor of the Business Centre with Procter and Gamble being the anchor office tenant. Low end Mс Donald's restaurant is to be found within a few minutes walk from the site. The subject land plot is located within 5 minutes walk from P. Sahaidachnoho Street, one of the most central and busy retail streets of Podil with and ample number of eateries and restaurants, smaller and middle-sized retailers and leisure destinations located thereon.
The existing retail schemes in Podil are mostly represented by smaller and middle-sized shops located on the ground floors of residential and office buildings. As mentioned above, the only true retail scheme noticed in relatively close proximity to the subject site is Podilsky Univermag at 24 Petra Sahaidachnoho Street.
The prime market area for the planned project accommodates a number of business centers listed in the table below.



